

8. The agreed installments shall be paid after signing of this Insurance Policy as follows:

8. يتم سداد الاقساط المتفق عليها بعد توقيع وثيقة التأمين على الشكل الاتي:

طريقة احتساب الاقساط Payment Method Calculation	قيمته القسط بالريال السعودي Payment Amount SAR	تاريخ القسط Payment Date	
100 %	76,836.90	27/11/2018	
البرنامج Scheme	عدد الاعضاء Member Count	متوسط القسط بالريال السعودي Premium Ave. SAR	اجمالي القسط بالريال السعودي Total Premium SAR
Basic 300	42	693.88	29,143.00
Blue 300	4	2,338.50	9,354.00
Green 300	23	1,507.87	34,681.00
مجموع عدد الاعضاء Total Member	69	1,060.55	73,178.00
ضريبة القيمة المضافة / VAT		3,658.90	
المجموع العام / Grand Total		76,836.90	

9. Without prejudice to clause(2) and (7), the Client will pay the agreed premium to Bupa Arabia account in order to activate the Insurance Policy and provide Bupa Arabia A copy of deposit slips to Bupa Arabia's Bank Account below:

9. دون الاخلال بالبند (2) و (7)، يقوم العميل بدفع القسط المتفق عليه الى حساب بوبا العربية حتى يتم تفعيل وثيقة التأمين وتزويد بوبا العربية صورته من إيصال إيداع مبلغ الاشتراك على حساب بوبا العربية الموضح أدناه:

SABB Bank	
VIBAN Number:	
SADAD Reference:	1044817

10. The Policyholder acknowledges and agrees to all the terms and conditions of this Insurance Policy, including (Chapter One, Chapter Two, and all Appendixes). The parties hereby accept and duly sign.

10. يقر حامل الوثيقة بعلمة و موافقته على كافة الشروط و الاحكام في هذه الاتفاقية بما فيها (الفصل الأول و الفصل الثاني و الملاحق جميعها) و على ذلك يوافق و يوقع الطرفين أدناه بأهليتهما المعتمدة شرعاً و نظاماً.

The Client's Signature & Stamp
توقيع و ختم العميل

Bupa Arabia's Signature & Stamp
توقيع و ختم بوبا العربية

